

**Sábado 7 de octubre de 2023 por la noche, "Un día interconectado por la divinidad" - Preámbulo y discurso de apertura por correo electrónico**

**Sábado 7 de octubre de 2023 por la tarde "Un día de conexiones sagradas" Preámbulo por correo electrónico**

El futuro está formado por la acumulación de nuestras elecciones, decisiones y acciones en cada momento. Es el destino del individuo sobre el destino del individuo, y la media colectiva de toda la raza humana sobre el destino del mundo entero. Supongamos que observamos este hecho en detalle, como si lo ampliáramos con un microscopio. En ese caso, podemos ver que la vida de cada individuo es un proceso continuo de bifurcaciones en el camino que requieren elecciones, decisiones y acciones en cada momento.

Basándonos en esto, si dirigimos nuestra atención al punto último al que puede llegar nuestra conciencia, que busca la "conexión a través de lo Divino", podemos ver que comienza con la conexión con las Deidades Guardianas y los Espíritus (vertical) y la conexión en nuestras relaciones inmediatas (horizontal), y termina con "el estado de perfecta unidad", donde todo está completamente unificado, "la conciencia de la raíz de la vida", donde todo está unificado. Llegamos al "estado de perfecta unidad" y a la "conciencia de la raíz de la vida", donde todo está completamente unificado.

Muchos estados de "unidad" pueden reconocerse en una sola palabra. Esto se debe a que la cantidad de pensamientos de aferramiento (capacidad de limitación) de cada individuo es diferente. Por lo tanto, el grado de libertad de nuestro cuerpo y mente está determinado por el grado en que hemos liberado las limitaciones de nuestra conciencia.

Cuanto mayor es el número de limitaciones de nuestra conciencia, más podemos reconocer sólo el espacio-tiempo de dimensiones inferiores, y cuanto menor es el número de limitaciones, más podemos tolerar diversas formas de ser. Al mismo tiempo, en nuestra mente, podemos mirar todas las posibilidades (futuros paralelos) simultáneamente en un instante y elegir inmediatamente el futuro deseado. En la mente, podemos contemplar simultáneamente todas las posibilidades (futuros paralelos) en una fracción de segundo. Este "reino de la conciencia que puede mirar todas las posibilidades simultáneamente y elegir conscientemente el futuro por la verdad sin vacilar" se llama la conciencia de cinco dimensiones.

Nuestra conciencia manifiesta ha pasado ya por la etapa de la cuarta dimensión. Está empezando a entrar en el reino de la quinta dimensión, pero a partir de ahora, al igual que la necesidad de "alfabetización en la red" surgió cuando Internet se generalizó, la "capacidad de ser un dios", o "alfabetización dimensional superior", será más necesaria que nunca. El "poder de ser SANISA", o "alfabetización dimensional superior", se hará más necesario.

**Alfabetización en Internet**

La capacidad de aprender y observar las maneras de utilizar Internet y utilizar eficazmente los conocimientos y habilidades de cada uno en Internet.

## Alfabetización de alta dimensión

El poder de utilizar eficazmente la creatividad y la sabiduría infinitas inherentes al ser humano para el desarrollo del planeta y de la sociedad cósmica, basándose en el discernimiento por la Verdad de si la propia inspiración e intuición proceden de la fuente de la vida o son ilusiones del mundo de las dimensiones inferiores.

Sin embargo, si siempre tenemos en mente seguir el gran camino de la Verdad, si siempre estamos agradecidos a las Deidades Guardianas y a la Conciencia de los Espíritus mientras humildemente lavamos las impurezas de nuestros pensamientos, y si siempre estamos haciendo cada uno de nuestros movimientos con una mente abierta, podemos estar seguros de que la Conciencia de los Espíritus Guardianes y nuestra conciencia superficial estarán en perfecta armonía. Podemos manifestar lo Divino sin extraviarnos mientras mantenemos una conexión directa con la Conciencia del Cuerpo Espiritual y la Conciencia del Cuerpo Divino, que están conectadas a la fuente Divina de la vida.

Supongamos que encuentras algún hábito de egocentrismo, intolerancia, autoindulgencia, autolimitación, autonegación, etc., que ha estado poniendo freno a tu Conciencia Corporal Espiritual y Física. En ese caso, puedes unirte a Dios y al Universo con oraciones y señales de tu amor incondicional por el yo no manifestado. "Emanaremos" la "Gran Luz de la Vida que sigue creando y dirigiendo el Dios Universal", que devolverá la vida a la naturaleza y a todos los seres vivos y nos ayudará a recordar lo Divino. "Lanzaremos" la "Gran Luz de la Vida que sigue creando y dirigiendo el universo" que hará que cada ser humano recuerde lo sagrado.

**Sábado por la noche, 7 de octubre de 2023, "Un día interconectado por la Divinidad", Comentarios de apertura.**

Buenas noches a todos. Comenzaremos la reunión vespertina de oración con zoom. A partir de ahora, es muy importante que hagamos conscientemente la "desrestricción de la conciencia" que mencioné en mi correo electrónico, ya que se convertirá en un Trabajo Divino Especial. Esto se debe a que al hacerlo, recordaremos la conciencia de la 5<sup>a</sup> dimensión.

Para experimentar la "conexión a través de lo sagrado" que siempre les digo desde el fondo de nuestros corazones, necesitamos cuidadosamente "liberar restricciones" en nuestra conciencia individualmente. Al hacerlo, podremos extraer la "infinidad de elementos" inherentes a la vida desde el principio y utilizarlos para sacarles el máximo partido.

Ante todo, es importante perdonarnos, amarnos y reconocernos a nosotros mismos. De nada sirve pensar que estamos amando, perdonando o reconociendo. Hay muchos yoes habitando los pliegues de nuestro corazón de los que no somos conscientes pero que, en la superficie, nos hacen exclamar: "No puedo creer que yo sea así...". Basta con el más mínimo tirón de nuestra fibra sensible.

La razón por la que nos sentimos como una nube de lluvia cuando otra persona tira de nuestra fibra sensible, aunque sea levemente, es que el yo no perdonado y el yo no perdonado, el yo no amado y el yo no amado, el yo no reconocido y el yo no reconocido, siguen humeando y entrando en conflicto dentro de nosotros sin extinguirse. Esto se debe a que están en constante conflicto entre sí.

En esos momentos, cuando adquirimos una perspectiva de divinidad que nos permite mirarlo todo a vista de pájaro, podemos ver ambos opuestos simultáneamente. Cuanto más puedas ver ambos lados de ti mismo simultáneamente, más se liberarán los pensamientos de aferramiento que te han impedido alcanzar la Budeidad, y más se levantarán las restricciones que han paralizado tu mente. Más se expande en tu mente la conciencia brillante de la santidad.

Hay una cosa que te recomiendo para practicar este tipo de verdadero acto de desaparición. Todos los días, cuando te levantes por la mañana y antes de dormir por la noche, pregúntate: "¿Quién soy yo?" y luego sigue preguntándote: "¿Quién soy yo?" y "¿Cuál es mi verdadero yo?".

Seguir haciéndolo te liderará a liberar tu autoconciencia, que tiende a estar confinada a los cinco sentidos, en el océano de lo Divino y a obtener una vista de pájaro de ti mismo. De este modo, en la medida en que armonicemos nuestro universo interior, nuestras relaciones con los demás también aumentarán de dimensión, y seremos capaces de ver el trasfondo de todos los acontecimientos desde lo más profundo de nuestras emociones.

Ese es un estado de conciencia en el que nos volvemos uno con los Espíritus Guardianes y la Conciencia de las Deidades Guardianas. Cuando miramos al mundo desde esta perspectiva, podemos ver aspectos del mundo en los que todos los pueblos que viven no están haciendo lo que les da la gana. Cuando nos situamos en la perspectiva de la divinidad, podemos vernos a nosotros mismos y a los demás con la inclusión de

nuestros espíritus guardianes y deidades guardianas.

Hoy, reconocemos el hecho de que estamos viviendo como uno con nuestras Deidades Guardianas y Espíritus como una cuestión de rutina, y desde el mismo punto de vista que los dioses, vamos a mirar hacia abajo en todas las situaciones en la tierra y nuestras diversas impresiones de ellos, y contemplar todos los pensamientos que flotan en nuestras mentes como nubes que fluyen lejos, y tratar de entender la "Luz de la Fuente de la Vida" más allá de las barreras de las dimensiones. Quiero irradiar la "Luz de la Fuente de la Vida" que trasciende las barreras dimensionales.

Es hora de la oración para la paz mundial en inglés y japonés. Por favor, cierra los ojos y concéntrate en la perspectiva de la divinidad que te permite ver todo en toda su plenitud. Cuando diga: "Sí, gracias", por favor abran los ojos. Entonces, comenzaré.